

la police est toujours à leurs côtés pour les surveiller, et si le gouvernement ne change pas d'avis, on nous suscitera bien des difficultés. »

Petite histoire de l'image miraculeuse de Notre-Dame de Bon Conseil, à Genezzano, Italie

SECONDE PARTIE.

LA MERVEILLEUSE APPARITION DE LA SAINTE IMAGE.

(Suite.)

Les princes de la maison Colonna, les notables de la ville, les pères augustins et tout le clergé s'empresment de voir le miracle. Le reste du jour et toute la nuit, la foule ne cesse de remplir l'église et de supplier la Reine du ciel de leur accorder des faveurs spéciales. La bonne nouvelle se répand rapidement. On s'empresse de toutes parts d'aller voir ces merveilles. Plusieurs villes restent désertes. On arrive en procession, chantant des hymnes et priant la Reine du ciel. Les aumônes abondent. La générosité est un trait caractéristique des dévotions catholiques, surtout s'il s'agit de Marie. C'est une preuve sensible d'amour et de reconnaissance et elle ne fait jamais défaut. On se mit à l'œuvre immédiatement, et Petruccia vit bientôt son église terminée et ornée avec pompe. Vingt lampes d'argent brûlaient jour et nuit ; et nuit et jour elles brûlent encore.

Un vaste couvent a pris la place du vieux presbytère. On l'a pourvu d'amples moyens pour subvenir aux besoins d'une nombreuse communauté d'ermites de Saint Augustin, qui ont pour mission de desservir le sanctuaire, et donner leur ministère à des milliers de pèlerins qui, depuis quatre cents ans, ne cessent de visiter l'image miraculeuse.

Petruccia mourut à un âge avancé, honorée de tous. Les pères augustins, qui doivent tant à leur bonne tertiaire, inhument son corps aux pieds de la Madone bien-aimée. Dans l'église, du côté de l'évangile du grand autel on voit une inscription qui rappelle ses vertus.

TROISIÈME PARTIE.

ILLUSTRES SERVITEURS DE NOTRE-DAME DE BON CONSEIL.

Dans toute circonstance extraordinaire, nos regards se tournent vers le vicaire de Christ, d'où nous entendons non seulement l'instruction, mais aussi l'exemple à suivre. Depuis l'apparition de l'image jusqu'aujourd'hui, les souverains pontifes ont montré la plus grande dévotion envers le sanctuaire de Notre Dame de Bon Conseil ; Paul III, qui était pontife, lors de l'apparition, après une sérieuse enquête, loin de s'opposer au sanctuaire, approuva et encouragea l'église de Petruccia et le couvent des augustins à Genezzano. Durant son pontificat, toute l'Italie allait en pèlerinage à ce célèbre sanctuaire.

(A suivre.)